

Schneepflug-Premiere im Sayner Burgberg

Schneepflug „Landy“ kam zum Einsatz



„Landy“ befreite den Weg zur Burg von Eis und Schnee. Foto: privat

Bendorf. Das Wetter schlägt uns allen einen Haken. Frühlingshafte Temperaturen bestimmen unseren Alltag. Auch das Team der DIESAYN Burg hatte sich schon auf sommerliche oder zumindest wärmere Terrassentage eingestellt, als am Mittwoch letzter Woche der Winter noch einmal „zu Besuch kam“ und ganz Sayn mit einer feinen Schneedecke überzog. Auch wenn das nur schwer verständlich ist und die winterliche Stimmung nur ein paar Stunden anhielt, freute man sich auf dem Burgberg ganz besonders über den plötzlichen Wetterumschwung. Weil im letzten Winter die Anfahrt zur Burg Sayn über die schneebedeckte Zufahrtsstraße teilweise ein richtiges Abenteuer war, hatten Haakon Herbst und sein Team sich für dieses Jahr perfekt auf den Winter vorbereitet.

Aus der schneeerfahrenen Schweiz wurde für diese Wetterlage extra der liebevoll genannte „Landy“ mit Schneeschild importiert, der für eine sichere und geräumte Zufahrt zur Burg sorgen sollte. Nachdem das große Schneetreiben in diesem Winter aber ausblieb, konnte der „kleine Schneepflug“ bisher noch nicht zeigen, was in ihm steckt. Aus diesem Grund war die Freude umso größer, als der Winter zumindest eine kleine Kostprobe gab und mit dem Schneeschild „endlich“ der Burgberg vom Schnee frei geräumt werden konnte. „Ganz egal, was das Wetter in diesem Jahr noch bringt, DIESAYN Burg ist darauf vorbereitet“, meint das Team der Höhengastronomie in Sayn zu Recht lachend.